

Arquidiócesis de Hermosillo

Prot. No. 109/2021Carta Circular No. 6/2021

Asunto: Oración por las vocaciones sacerdotales, por la lluvia, por la paz, y por el fin de la pandemia.

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO.

¡Gracia, misericordia y paz!

Muy apreciados hermanos y hermanas:

Les propongo para estos meses de verano, como lo hicimos el año pasado, elevar a Dios nuestro Señor cuatro importantes súplicas: por las vocaciones sacerdotales, por la lluvia, por la paz, y por el fin de la pandemia.

Nuestra Iglesia de Hermosillo, como bien sabemos, necesita mayor número de sacerdotes; nuestras tierras sonorenses necesitan la lluvia que riegue nuestros campos, llene los mantos acuíferos y nuestras presas; nuestro país y estado, que se encuentran sumergidos en una ola de violencia, necesitan seguridad y paz; así mismo, nuestro mundo, especialmente nuestro país, estado y municipios, necesitan que decrezca, aún más, la pandemia que nos ha estado afligiendo desde hace más de un año, a fin de fortalecer todos los ámbitos de la vida social y religiosa. Les invito, pues, a rezar durante este verano, con humildad, con fe y con perseverancia, las siguientes oraciones:

ORACIÓN POR LAS VOCACIONES

Oh Jesús, Pastor eterno de las almas, dígnate mirar con ojos de misericordia a esta porción de tu grey amada. Señor, necesitamos mayor número de sacerdotes, multiplica las vocaciones y santifica, más y más, a nuestros sacerdotes. Te lo pedimos por la Inmaculada Virgen María de Guadalupe, tu dulce y santa Madre.

Oh Jesús, danos muchos y santos sacerdotes según tu corazón y todas las vocaciones que la Iglesia necesita. Amén.

ORACIÓN POR LA LLUVIA

Dios nuestro, Padre de los hombres y Señor de todas las cosas:

Tú que escuchaste el ruego del profeta Elías y trajiste la lluvia sobre el campo,

Tú que bendijiste la sabiduría de José en los siete años de sequía,

Tú, que al principio del mundo separaste las aguas de la tierra,

recoge ahora nuestra súplica y envía sobre nuestra tierra la bendición del agua,

que es pan, alegría y gratitud.

Te lo pedimos por tu Hijo Jesucristo,

que contigo vive y reina, por los siglos de los siglos. Amén.

ORACIÓN POR LA PAZ

Señor Jesús, Tú eres nuestra paz, mira nuestra Patria dañada por la violencia y dispersa por el miedo y la inseguridad. Consuela el dolor de quienes sufren. Da acierto a las decisiones de quienes nos gobiernan. Toca el corazón de quienes olvidan que somos hermanos y provocan sufrimiento y muerte. Dales el don de la conversión. Protege a las familias, a nuestros niños, adolescentes y jóvenes, a nuestros pueblos y comunidades. Que, como discípulos misioneros tuyos, ciudadanos responsables, sepamos ser promotores de justicia y de paz, para que, en Ti, nuestro pueblo tenga vida digna. AMÉN.

ORACIÓN ANTE LA PANDEMIA

Dios todopoderoso y eterno, refugio en toda clase de peligro, a quien nos dirigimos en nuestra angustia; te pedimos con fe que mires compasivamente nuestra aflicción, concede descanso eterno a los que han muerto, consuela a los que lloran, sana a los enfermos, da paz a los moribundos. fuerza a los trabajadores sanitarios, sabiduría a nuestros gobernantes y valentía para llegar a todos con amor, glorificando juntos tu santo nombre. Por Jesucristo nuestro Señor, Amén.

Promueva cada sacerdote, en su comunidad: oraciones, misas, horas santas, rosarios, por estas cuatro intenciones. Así mismo, recemos en familia pidiendo al buen Dios que nos socorra con vocaciones, con el don de la lluvia, con la paz y el fin de la pandemia. Así sea.

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 21 días del mes de junio del Año del Señor 2021. Año de San José.

Arzobispo de Hermosillo

Pbro. Adalberto Moreno Haros

Secretario Canciller